"FUE POR ENFERMEDAD"

## No me vendí a Morena, asegura

La senadora del PRI, Cynthia López, aseveró que su voto no era definitorio en la reforma de "supremacía constitucional"

## POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@glmm.com.mx

La senadora Cynthia López Castro negó ser "la Yunes" del PRI, ya que su ausencia en la sesión del Senado en la madrugada del viernes permitió que Morena y aliados alcanzaran la mayoría calificada.

Al retirarse de la sesión. con su acción se le restó un voto a la oposición con lo que Morena, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido del Trabajo (PT) alcanzaron más de dos tercios de los votos para aprobar la reforma de "supremacía constitucional".

A través de un video en sus redes sociales, López Castro explicó sus razones por las que no votó el viernes en la madrugada la reforma que limitó la impugnación a través de amparos o acciones de inconstitucionalidad de reformas constitucionales y ofreció una disculpa.

"Soy un ser humano, me sentí mal, no pude regresar. Ofrezco disculpa pero no voy a permitir me estén



Foto: Especial



Soy un ser humano, me sentí mal, no pude regresar. Ofrezco disculpa pero no voy a permitir me estén difamando (...) Tampoco voy a permitir que digan que mi voto fue definitorio."

## CYNTHIA LOPEZ SENADORA DEL PRI

difamando que me vendí a Morena por querernos dividir", indicó.

La legisladora del Partido Revolucionario Institucional pretendió acallar así las versiones que desde su bancada señalaron su acercamiento con Adán Augusto López, coordinador de los senadores de Morena y con el bloque oficialista.

Rechazó que el hecho de no votar fuera decisivo para que esta reforma pasara en el Senado, incluso si Ricardo Sheffield, senador de Morena, quien también faltó a la sesión, hubiera estado presente.

"Tampoco voy a permitir que digan que mi voto fue definitorio para que se aprobara con 126 Senadores presentes; se requerían 84 votos a favor: Morena tuvo 85.

"Si yo hubiera votado en contra seríamos 127 senadores presentes con 85 votos a favor; también se aprueba", dijo al hacer el cálculo aritmético de los dos tercios de un total de 127 senadores.

Cynthia López Castro hizo una llamado a combatir la desinformación y noticias falsas "que pueden llegar a ejercer violencia política sobre una mujer".

Agradeció el respaldo de su coordinador Manuel Añorve así como de la bancada priista, que dos semanas antes le había dado el quórum necesario a Morena y aliados para destituir, por medio de una tómbola, a la mitad de los magistrados de circuito y jueces de distrito a nivel nacional.